



Piden diputados mapa de alerta electoral

Ante la inexistencia de un mapa de riesgos que prevenga a las personas candidatas a puestos de elección de violencia de parte del crimen organizado, diputados de oposición consideraron que sería ideal construir uno con la participación de todos los partidos políticos.

La diputada federal Melissa Vargas (PRI) llamó a construir esta radiografía de peligros a la brevedad, pues a pesar de que pueda comenzarse a hablar de modificar la normatividad al respecto, para esta elección se estará en la indefensión.

El coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en San Lázaro, Braulio López Ochoa, coincidió en la idoneidad de que entre

todos los institutos políticos creen un mapa de riesgos.

"Así como el INE tiene cierta información, nosotros como partidos políticos tenemos información de dónde nos están amenazando a los candidatos, donde no nos permiten poner candidatos, donde no permiten que los candidatos hagan campaña, todos estamos alerta y todos estamos en este entendimiento de que las cosas se están agravando.

Por otra parte, la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados formalizó la creación de un grupo de trabajo cuya principal función será visibilizar la violencia y amenazas del crimen organizado. / JORGE X. LÓPEZ